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お名前 メッセージ 金　額
鈴木会員 本を頂きました。 １,０００円　
渋谷会員 ３年程前の誕生祝いが出てきまして頂戴いたしました。 １,０００円　
丸田会員 ２週連続早退しました。 １,０００円　

当 日 計 ３,０００円　
今期累計 １５４,０００円　

第２０８８回例会報告議事録
日時　２０年１２月９日（火曜日）
場所　ホテル　マークワン　我孫子
時間　１２：３０点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：なし

鈴木公三会長会長挨拶
　ノーベル賞のお三方、小林誠教授、下村脩
教授、益川敏英教授がストックホルム大学で記
念講演を行われたというニュースを見ていて、ハ
ッと思うことがありました。
　三人がインタビューを受けて、「あなたがノー
ベル賞を受賞するに至ったことは何なのでしょ
う」という記者の質問に益川教授が「あこがれ」
という言葉をおっしゃっていて、益川さんのあこ
がれは一体どこにあるのか、どう形成されてき
たのか、大変興味があると思いました。それは、
「家具職人として出発し、電気技師を目指しな
がら砂糖問屋を営んでいた父親が理科のおもし
ろさを私に教えてくれた」と日経新聞に書いてあ

りました。
　ライト兄弟が人類史上初めて空を飛んだの
は、１９０３年１２月１７日で、間もなく１０５年
になります。ライト家というは家業として父親が
自転車を作っていたそうで、ここにも父親の存
在がライト兄弟のあこがれを形にしたというエピ
ソードがあります。
おそらく父親は子供たちに「いつか空を飛びた
いね」と話をされたと思います。
　ロータリアンとして、どう「あこがれ」や「夢」
を形にするのは何なんだろう、どの空にどう飛
び立って行ったらいいのかを、みんなで考えて
行けたらと思います。

星野出席委員長出席報告
出席率７７.７７％

立野親睦委員長親睦委員会報告
　明日の１２月１０日（水）の柏の「ふぐ茂」で
の家族親睦会、おかげさまで２７名の参加とい
うことになりました。ご協力ありがとうございま
した。６時集合、６時半開始です。
　来年の新年会の出し物をいかがしたものかと

会長、その他委員長の方 に々ご相談していたの
ですが、今年は、皆様、出し物をお願いした
いなと思っております。
２月に親睦家族旅行を予定しております。
後ほどご相談させていただきたいと思います。

滝日次期ガバナー補佐ガバナー補佐報告
　１０月４日（木）次期ガバナー補佐会議（第
一回）が開催されました。中村ガバナーノミニ
ーからＣＬＰに関する見解およびＣＬＰに準拠
した新組織の提案が行われました。
　ＲＩはＣＬＰを強制すべきものとはしていない
が、中村ノミニーとしては当分区に全面的に適

用したい意向が示されたものと理解されます。
活発な意見交換が行われ、今後更に議論を深
めることに意見が集約されました。
　当クラブとしてもＣＬＰへの対応が必要とな
るので、今後も会議内容を随時報告いたします。



志賀幹事幹事報告
柏南ＲＣ	 ・平成２０年１２月９日（火）年次総会
	 ・平成２０年１２月２３日（祝・火）休会　１２月２６日に振替
	 ・平成２０年１２月２６日（金）忘年例会　点鐘１８：００　場所：マリベール柏
	 ・平成２１年１月６日（火）新年例会　点鐘１８：００　場所：いこい
　柏ＲＣ	 ・平成２０年１２月３１日（水）休会
	 ・平成２１年１月７日（水）休会
	 ・平成２１年１月１４日（水）新年家族例会のため変更
	 	 点鐘：１８：３０　場所：三井ガーデンホテル柏
　松戸中央	 ・平成２０年１２月１８日（木）を２０日（土）家族クリスマス移動例会に変更
　　ＲＣ	 	 点鐘：１８：００　場所：ホテルインターコンチネンタル東京ベイ
	 ・平成２０年１２月２５日（木）休会
　松戸西ＲＣ	・平成２０年１２月１７日（水）を１９日（金）クリスマス家族例会に変更
	 	 点鐘：１８：００　場所：聖徳大学１０号館１４Ｆラウンジ・ローカス
	 ・平成２０年１２月２４日（水）を２６日（金）夜間移動例会に変更
	 	 点鐘：１８：３０　場所：びわ亭　八ヶ崎店
	 ・平成２０年１２月３１日（水）休会
　松戸ＲＣ	 ・平成２０年１２月１７日（水）クリスマス移動例会に変更
	 	 点鐘：１８：３０　場所：聖徳大学生涯学習貢献センタ−１４Ｆ
	 ・平成２０年１２月３１日（水）休会

星野会員卓話
　今日は自己の体験、題して「未知との遭遇」
について話をしたいと思います。
　皆様にもご記憶があると思いますが聞いて
ください。
　今から二十三、四年前の四月か五月の休み
の日の出来事です。
　その日は朝から天気だったので九時半ごろ
から庭の植木の枝おろしを始めました。ハシ
ゴをかけ植木に上って行くと枝のあちこちに
赤や黄色い毛虫がいることに気づいたので一
旦ハシゴをおりて、毛虫に刺されないように完
全防備の態勢をとり枝おろしに臨みました。
　七本目の枝おろしを終わる頃には日の光も
強くなり完全防備のため汗はかき、のども渇
いたので一服しようとハシゴを降りました。腕
時計を見ると１１時２０分頃でした。首に巻い
たタオルを外しながら家に向い歩き始めたと
き、突然上空で、ドーン、ガラガラガラガラ
と大きな音が響いた。何だろうと目を空に向
けたとき、真っ青な空に突如一個の真っ白な、
殻付き落花生の形をした雲が縦に出現した。
と同時にドカドカドカドカという大きな音ととも
に人のこぶしのような形をした雲が外に向って
幾つも飛び出した。
　何が起こったんだろう、ジェット機が爆発し
たのかな、それにしては残骸が見えないなと
考えたり、写真を撮ろうと思ったが写真機を
取りに行っている間に消えてしまうのでは等思
っているうち、爆発を起こした雲は真っ青な
空の中に徐々に徐々に広がりながら消えて行
った。それは家の方角から見て北西の空で筑
波山上空あたりだなと思いました。

　わずか数分の出来事でした。
昼の食事をとりながら、さっきの雲はなんだ
ったのかなとテレビのニュースを見たが、それ
らしいニュースはありませんでした。家の人た
ちも何だったのだろうと首をかしげるばかりで
した。
　午後２時頃から午前中に下ろした枝の後片
付けを初め、片付けは４時頃までかかった。
片付けの間、午前中の出来事が頭から離れ
ず、原因はなんだったのだろうとそればかりを
考えていた。
　夕方５時頃のニュースが耳に入った。あれ
何だろうと耳を傾けた。筑波山や守屋町そし
て柏市の大学生が落ちてきた隕石を拾い警
察署に届け出たというニュースである。
　一瞬、私は「あ、原因はこれだ、原因が
わかったよ、隕石が地球に落ちてきたんだよ」
と家族に話した。
　ニュースによると、隕石が宇宙から大気圏
に突入すると大方の隕石は燃え尽きてしまう
が、稀に突入をして燃え尽きない場合は、隕
石が大気圏に突入した時、ドーンという大き
な音やガラガラガラガラと言う音を発するとい
うことでした。
　私の見た殻付き落花生の形をした雲が爆発
したのは隕石が大気圏突入後こまかく破裂を
した時の雲であった事が分かり、私の人生の
中で一生に一度見られるか見られないかの、
すばらしい未知との遭遇に出会えた事に感極
まる思いがいたしました。今思えば証拠写真
を撮れなかったことが残念です。



会長挨拶　鈴木会員 志賀幹事 丸田会員・渋谷会員・小野会員

滝日会員・山本会員・立野会員 和上会員・上村晃一会員・湯下会員 松本会員・小池会員・和上会員

星野会員・野田会員 塩毛会員 親睦委員会からお知らせ
立野会員

ガバナー補佐報告
滝日会員 卓話　星野会員



***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします　
TEL	:	04-7137	-	2211
FAX	:	04-7137	-	2212
メールアドレス　　abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
***************************************

ロータリーの友　事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp

同　ホームページ　アドレス　
www.rotary-no-tomo.jp




